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Shanji赛后采访：天气太热了 导致兰博控温没控好

 

昨日LPL春季赛OMG成功击败了AL，在赛后OMG上单Shanji接受了英文
流采访，详情如下：

Q：目前队伍已经豪取四连胜，认为队伍最近状态这么好的原因是？

A：我觉得我们状态现在还挺好的，赛季刚开始时我们每个人都有很多
的问题，但之后我们每个人都有去改善自己的问题，所以才能走到今天
拿到四连胜。然后后续的话，我觉得我们就像现在这样做的话，就会越
来越来越好的。

Q：第一局你选出兰博但遗憾输掉了比赛，之后二、三局里你选出了坦
克英雄，这样转变的原因是？

A：今天天气挺热的，所以感觉选择兰博这英雄的话就不是很好控温，
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后面两把我选的塞恩和奎桑提算是这版本里比较厉害的英雄，就先放弃
一下自己的绝活，去选择版本强势英雄。（Q：先赢下来再说？）嗯对
对对。

Q：相比于第一、第二局，第三局能快速滚起雪球拿下胜利的原因是？

A：因为第三局阵容是属于我们比较擅长的那种打架的阵容，但是这个
阵容不好点塔，所以我们只能依靠资源团来打架，没资源的时候就只能
控控视野，让节奏变慢一点。（Q：是第三局吗？）嗯对对对，第三局
。

Q：那你觉得下路的表现怎么样？

A：10分的话，给他们打个9分吧。

Q：剩下的常规赛赛程要迎战一些排行榜较前的队伍了，为此需要做好
哪些准备呢？

A：我觉得我们打谁都以平常心来对待吧，只要我们做好自己的，我们
就谁都能掀翻，不要有太大的压力，打好自己的就行了。

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/167832928911628.html
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